

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

1. Dari analisis penulis lakukan pada penerapan kerjasama yang dilakukan PT. Gemilang Unggas Prima Pekanbaru dengan mitra peternak masih belum berjalan dengan baik. hal ini dapat dilihat dari pemberian obat-obatan yang kurang baik, masih kurang dari kebutuhan mitra usaha ternak, dan mengenai aturan-aturan yang ditetapkan dari PT. Gemilang Unggas Prima Pekanbaru masih belum terlaksana dengan baik dikarenakan dari pihak mitranya sendiri kurang mengikuti aturan yang di tetapkan oleh PT. Gemilang Unggas Prima Pekanbaru seperti ketentuan kandang, pemberian pakan dan bahkan obat-obatan. terasparansi dari PT. Gemilang Unggas Prima Pekanbaru kurang memiliki transparansi dalam pembagian hasil usaha mitra peternak dikarenakan pembagian hasil yang diberikan sering terjadi keterlambatan dan dari pihak PT. Gemilang Unggas Prima Pekanbaru tidak ada kejelasan informasi atas keterlambatan tersebut. kepercayaan dari mitra usaha ternak dengan PT Gemilang Unggas Prima Pekanbaru kurang memiliki saling mempercayai dalam menjalankan mitra usaha dikarenakan dari pembagian hasil tersebut sudah kurang percaya dan apabila terjadi sering kegagalan panen yang dilakukan mitra maka dari pihak PT. Gemilang Unggas Prima Pekanbaru langsung mencabut tanpa kompirmasi dari mitra.

2. Dari hasil tinjauan penulis bahwa penerapan kerjasama pada PT. Gemilang Unggas Prima Pekanbaru menurut ekonomi islam adalah masih belum benar-benar mengikuti syariah. salah satunya Sebagian dari bagian-bagian tersebut masih terdapat masalah, dari segi nisbah keuntungan sering terjadi perselisihan seperti keterlambatan upah (keuntungan) sampai 15- 30 hari keterlambatan dan terdapat kekurangan diantara kedua belah pihak seperti kurangnya terpenuhinya sarana produksi seperti obat-obatan, kurangnya percaya antara kedua pihak. Kerjasama pada PT. Gemilang Unggas Prima pekanbaru sering terjadi suatu ketidak sesuaian antara kedua belah pihak dan sudah di jelaskan dalam firman Allah swt dan hadis menjelaskan tentang pembagian hasil dan bahkan tentang saling percaya salah satunya.

## **B. Saran**

1. PT. Gemilang Unggas Prima Pekanbaru agar benar-benar memperhatikan persediaan sarana produksi yang memenuhi kebutuhan dari mitra peternak agar membantu kemudahan dari mitra itu sendiri dan lebih teransfaransi dalam bidang pembagian hasil sebab usaha peternakan tersebut dapat bertahan jikakeuntungan yang diperoleh lebih besar daripada biaya yang dikeluarkan dimanasemuanya itu harus diputuskan layak secara finansial.
2. Kepada pihak mita harus bisa bekerjasama dengan baik mengikuti aturan dengan ketentuan yang ada sehingga berjalannya kerjasama yang baik.